
第1449 回　福祉環境例会報告
2018年8月2日㈭12：15　岐阜グランドホテル　　司会　L.豊田 哲雄

会　長　L. 長谷部　紀之会長あいさつ

みなさん改めまして、こんにちは、
先日 7月 25 日に名古屋で行われました第 1回キャ
ビネット会議にてホストクラブ会長として出席させ
て頂きました。
多くの役員が出席されていまして、会長方針をはじ
め、今年度のルールなどの話しをされておりました。
そういった中で、わたしどもはありがたいことに非
常に近くにキャビネットがあるということで、本来
であればガバナー諮問委員会にて方針が伝わってく
るのですが、わたしたちは、キャビネット会議が開
かれたと同時に情報が入ってきます。
　よって、1ヶ月前からキャビネットの方針につい
ての準備ができます。
　われわれは、ホストクラブでもありますし、334B
地区のなかで見本になっていかないといけないクラ
ブと思っていますので、今後ともよろしくお願いい
たします。
　それと、今日は福祉環境委員会が主となって開催
をいたしました。講師には、小西先生をお招きいた
しました。楽しいお話しを聞けると思っております
ので、どうぞよろしくお願いいたします。
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8 月度慶祝行事 L 岡部　泰雄



小西と申します。ここでお話しするのは2回目です。
2015年に1度お話しさせて頂きました。今日のテー
マは障害者雇用のための制度と法ですがよろしくお
願いいたします。

　実際に就労訓練をしている場をいろいろ見せてい
ただいておりますが、菊池さんの光陽福祉会のよう
なところで、施設が社会に出られるようにトレーニ
ングをしてくれています。
大切なのは、最終的にはお父さん、お母さんが亡く
なっていく、障害者が社会で 1 人で生きていくため
のシステム、保護をする場ではなく、自立できる場
が大切であり、障害者が社会で活躍するチャンスを
社会への窓をどうやって作ってもらえるかです。
OKABEGROUP の岡部さんのところも障害者雇用を
されて見えていて、自動車をピカピカに磨いて、賃
金もきちんと払っていただいてもらっている。そう
いった身近なところから始めてもらえることが大切
だと思います。
少し長くなりましたが、ご清聴ありがとうございま
した。

企業はなぜ障害者雇用を行うのか？、企業はなぜ障
害者の働く力に注目しないのか？
どのようにしたらステレオタイプ的な障害者雇用の
イメージを克服できるかをお話ししていきたいと思
います。

今年から、50 人以上の会社は法定雇用率 2.2％、そ
れができていない会社は反則金があります。
岐阜県では、昨年 12 月の発表では、雇用率 5733
名の人が雇用されていて、雇用率は 58.4％です。数
字だけ見ていると前進していますが、実際はどうな
のかということです。
　福祉的就労の内容と課題として、就労継続支援事
業 (A型 B型 )2002 年、全国で 107 の福祉工場があっ
たわけですが、2013 年 A型事業所数は 2771 箇所
になりました。なぜ A型事業所は急増したのか、そ
れは「うまみのあるビジネス」として参入した業者、
障害者 1人あたり給付金 (120 万円 )+ 特開金 ( 特定
休職者雇用開発助成金、80 万円 ) 合計 200 万ほど
入るわけです。つまり特開金の目当てで、障害者の
働く場として、何か付加価値があるものを作るので
はなく、ただそのお金をもらうというのを目的とし
ているところがあるというのも問題であります。
障害者を保護するだけでなく、社会とつながり、企
業にとっても戦力になることもあるのではないかと
思うわけです。
ですが、経済学、経営学に障害者雇用を持ち出して
も、なかなか難しい壁があり、学校を出た後に職場、
社会になかなかつながっていかないのが現状でもあ
ります。

講師　小西　豊先生障害者の就労支援



幹事報告 幹事　Ｌ. 岡部　泰雄

2. 7 月 23 日 ( 月 )12:00 プレスマン懇談会が岐阜
           グランドホテルにて行われ、PR委員長 L西
           垣功一が出席いたしました。
3. 7 月 24 日 ( 火 )15:00 親善ゴルフ準備会議が
          グランヴェール岐山にて行われ、ゴルフ部
          幹事 L 榎本直司が出席いたしました。
4. 7 月 25 日 ( 水 )13:00 第 1 回キャビネット会議
          がキャッスルプラザホテルにて行われ、
          名誉顧問 L松波　英一、ガバナー L松波英寿
          会長 L 長谷部紀之が出席いたしました。

1. 7 月 20 日 ( 金 )17:00   市内８クラブ会長・幹事会
           がラ・ルーナ ピエーナ別邸にて行われ、
           会長 L 長谷部紀之、幹事 L. 岡部泰雄、事務局
       　加藤理恵子が出席いたしました。

理事会・委員会記録

1.  8 月 1 日 ( 水 ) 13:30  計画委員会　例会準備　
           クラブ事務局
2.  8 月 2 日 ( 木 )11:30  理事会　
             岐阜グランドホテル

委員会・その他のお知らせ

1.　8月6日 (月 )14:00 
　　　第3Zガバナー公式訪問合同例会　準備会議
　　　岐阜グランドホテル
2.　8月8日 (水 )13:00　FMわっち　臓器提供推進委
　　　員長L野村満喜子、Ｌ伴 幸洋、Ｌ西垣 功一
3.　8月8日 (水 )9:03 ゴルフ部　8月度例会　
　　　岐阜本巣カントリークラブ
4.　8月8日 (水 )13:15　婦人部役員会　
　　　茶洋館　マサラ
5.　8月10日 (金 )13:30　計画委員会　例会準備　
　　　クラブ事務局
6.　8月16日 (木 )12:15　例会　岐阜グランドホテル
7.　8月19日 (日 )9:30　   臓器提供推進委員会　
               マーサ　献血活動　サマーキャンペーン
8.     8 月 27日 (月 )17:00     第 1回ガバナー諮問委員会
               グランヴェール岐山

ファイン・ドネーション　　　　　76,500 円

会計報告

正会員　81 名　　     出席　72 名
出席率　88.8％　　    前回の補正　97.5％

出席報告

会計　Ｌ. 佐溝 信夫

　Ｌ. 寺嶋 佳男

【献血協力者】累計 98,904 名（6月末付）

【ライオンズレート】8 月・・・１ＵＳドル＝111 円

　　　　　　　　　　　　　　　　次回例会のご案内
　　　　　8月 16 日（木）　12 時 15 分～　ZC訪問例会　岐阜グランドホテル

■  松尾 仁　　10,000 円
2 ヶ月余りの病院生活から開放され、以前の日常生
活であります仕事に戻りつつあります。
その喜びとしてドネーションいたします！

T.T　Ｌ. 村田 慶治T.T 登場


